

# Zwei Fremde

Von Salamandra

## Kapitel 7: Kapitel 7

Denis war bei David zu besuch.

Wie fast immer in den letzten Wochen kam Denis nach der Schule mit zu David.

(Die Luft bei ihm zuhause war ziemlich erdrückend, seit die Scheidung seiner Eltern „in die heiße Phase“ ging.

Früher hatte er sich immer seine kleine Schwester geschnappt und ist mit ihr zu Isi. Selbst als er und Isi sich getrennt hatten, kam er noch oft mit seiner kleinen Schwester zu ihr. Isi hat einige jüngere Geschwister mit denen seine Schwester spielen konnte.

Denis saß auf Davids Bett und hatte ein Glas Wasser in der Hand.

„Wie ist Sex mit einem Mann?“ begann er völlig unvermittelt.

David sah ihn kurz an ehe er antwortet.

„Es ist gewöhnungsbedürftig.“

Denis schien über die Antwort nachzudenken bevor er die nächste Frage stellte.

„Tut es weh?“ Er sah nicht auf, und schien das Wasser im Glas zu beobachten.

„Ja.“ Antwortet David knapp.

Er ging zu Denis rüber und nahm ihm das Glas aus der Hand. Erst da sah Denis David an.

„Aber es wird besser.“ Ergänzte David.

Denis senkte wieder den Kopf.

„Ich will Sex.“ Denis Stimme war nun viel kräftiger.

„Häh?“ kam von David.

„Ich will Sex.“ Wiederholte Denis noch mal. „Jetzt sofort.“ Er sah David entschlossen an.

„Weißt du, was du da sagst?“

„Ja.“

David schüttelte den Kopf.

„Es ist wohl zwecklos es dir auszureden, oder?“

„Ja.“

David konnte Denis überreden bis zum Abend zu warten.

Denis saß wieder auf Davids Bett, als dieser mit einer Einkaufstüte nach Hause kam.

„Hör auf mich so anzustarren!“ sagte David, als er sich seine Jacke auszog und die Einkäufe entleerte.

Als er fertig war ging er zu Denis rüber. „Und du bist dir wirklich sicher?“

„Ja doch! Musst du mich jedes Mal fragen ob ich mir sicher bin?“ gab Denis etwas

patzig zurück.

„Sorry“ entschuldigte sich David mit einem unsicheren lächeln.

„Allerdings...“ setzte David wieder an: „Sollte ich dir vorher noch etwas sagen.“

„Von Knutschflecken werd ich mich nicht abhalten lassen, also versuchs erst gar nicht“

„Haha das meinte ich gar nicht!“

David stand immer noch sehr eng vor Denis.

„Ich... beise.“

Denis Hände zittern, David bemerkte dies und beruhigte ihn damit, indem er sagte, das er bei ihm sei.

David legte sich auf Denis.

Ihre Hände verankerten sich ineinander.

Wenige Momente später biss DAVID sich in Denis schulter woraufhin dieser seinem Freund mit einem "AU!" ins Gesicht schlug.

Am nächsten Morgen bekam Isi Denis mit Bissspurgen und David mit einem Veilchen zu Gesicht.